



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



(先週例会) 2017年8月2日 NO. 5

HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)



会長 塩原 吉博
 例会場 常陽銀行太田支店3F
 例会日 毎週水曜日 / 12:10~13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・篠原 啓一・木村 幸裕

(本日例会) 2017年8月9日例会(通算NO. 2811)

本日のプログラム(8月9日)

- ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 地区研究会報告

◎ 1分間の握手会 月例セレモニー

◎ 米山奨学金授与

《洪議さん挨拶》

今日はチャイナドレスを着てきました。固い話はやめて、今回チャイナドレスの物語を話したいと思います。昔、清(せい)の時代、ある湖の隣に1人の美人がいました。この美人は白い美人ではなく、肌が黒くて美しいという「黒美人」でした。黒美人は毎日湖から魚を取りましたが、服が長くて太くて動きにくいでした。服を簡単にするため、彼女は軽くて着やすいドレスを作りました。これは最初のチャイナドレスです。その後、黒美人は皇帝陛下に惚れられて、嫁になりました。黒美人は庶民出身なので、身分が高くなつても、故郷の人達を忘れず、恩恵をたくさん与えました。黒美人は皇帝陛下に非常に寵愛されたため、たくさんの衣装を皇帝陛下からいただきました。しかし、彼女は皇室の複雑な衣装がなかなか慣れなくて、また自分が作ったドレスを着始めました。皇帝陛

下はこれを知った時、非常に怒って、彼女を厳しく叱りました。しかし、黒美人は自分を縛りたくない、皇帝陛下の怒りを無視しました。ある日、黒美人のドレス姿をまた皇帝陛下に見られました。皇帝陛下はあまりにも怒って、彼女を蹴りました。蹴られたところはちょうど黒美人の心臓でした。彼女はそのまま死んでしまいました。故郷の人達は黒美人を祈念するために、彼女が発明したドレスを着始めました。民国時代になりまして、チャイナドレスは西洋文化を取り入れて、現在皆さんがよく知られている様式になりました。

◎ 委員会報告

青少年奉仕委員会(塩原拓海委員長)

8/26(土)第39回RC杯中学生ソフトテニス大会
山吹運動公園テニスコート 8時集合 雨天の場合は27日に順延

出欠表を回覧します。暑い一日になるとは思いますが、中学生の皆さんを応援していただきたいと思います。ご協力をお願いいたします。

会員増強委員会(草野副委員長)

先日お配りしました新入会員候補情報カードの提出を私の方までお願いします。

◎ 会長タイム(塩原吉博会長)

こんにちは。今日はセレモニーで奥様の誕生祝の花束をお渡ししました。民間の調査によると、

女性に花を贈るということに恥ずかしさは年々薄れてきているようです。私も25年以上毎年7、8人の女性に花束を贈っています。クラブやスナックに行く時ではなく、女性社員の誕生日にポケットマネーで花束を贈ることにしています。家内については「もういいんじゃないの」といわれて、3年ほど前にやめましたが、ロータリーからいただいて渡しています。花束を贈る意味にはそれぞれありますが、私は社員さんに「誕生日を気にかけていますよ。いつもご苦労様。」という気持ちを伝える意味で続けています。家内については、断られた時点では儀礼化していたのだと反省しています。人間関係をうまくやって行くためには一定の努力も必要ですし、それ自体が楽しみになるので、花はいいものなのではないでしょうか。

◎ 幹事報告（岩間幹事）

- ① 8月のRレート 1 \$=111円
- ② 8/5(土)米山委員長・カウンセラーセミナー
- ③ 8/16(水)東海那珂RC納涼例会のお誘い
ホテル テラス・ザ・ガーデン 18:30～
会費 1万円 会長・幹事は参加します。参加ご希望の方はお申し出ください。
- ④ 前期会費・会長幹事慰労会会費未納の方はお早めにお願いします。
- ⑤ 8/16・23は休会となります。

◎ 副幹事報告（石川重信副幹事）

- ・回覧…第16回ロータリー囲碁将棋大会案内、R財団寄付一覧表、テニス大会出欠表、東金砂神社あじさい近影、米山奨学生研修旅行写真
- ・8月のプログラム確認

◎ 地区研究会報告

職業奉仕委員会（和田委員長）

7/9の地区研究会に出席しました。「職業奉仕委員会は分かりにくい、難しい」というのが出席された皆さん的一致した感想です。ポイントをまとめた資料をお配りしました。

…資料に沿って説明…

難しい部門ではありますが、あらためて「4つのテスト」を理念として自分の職業奉仕に努めていきたいという思いをいたしました。

ロータリー財団委員会（多賀野委員長）

7/8に行われた研究会に出席しました。R財団寄付がなければ活動が思うようにできないということ

とで、今年度も年次寄付とポリオ寄付を合わせて\$150をお願いします。また、恒久基金（ベネファクター）として\$1000寄付1名以上の方もお願いします。11月のR財団月間に合わせて地区からの出前卓話ををお願いする予定です。

◎ ロータリーの友から（根本義勝雑誌委員長）

今日の茨城新聞「ロータリー情報館」に青少年の主張弁論大会（1/29）の記事が載っていました。大変遅くなってしまったと思います。

ロータリーの友8月号について要約した資料をお配りしましたのでご覧ください。

- ・P8～12 会員増強・新クラブ結成
- ・P32 よねやまだより

ロータリー米山奨学生事業の基礎知識

- ・P38 第2820地区の地区大会略報
- ・縦4P 地域は本当に元気になれるのか？
- ・縦24P ロータリーアットワーク写真編

大館RCが紹介されている

高校生と協力してシニアファッショショーンショー

◎ ニコニコボックス（小倉委員長）

共通テーマ

「いよいよ8月暑さを乗りきりましょう。」17名

自由テーマ（敬称略）

「誕生日祝をいただいた。」平根

「しばらく。」鹿志村

「74才となりました。誕生日祝ありがとうございます。」大森

「夫人誕生日祝をいただいた。」塩原吉博、大谷
会長・幹事慰労会二次会費残金 260円

今週計 36,260円

累計 164,260円

◎ 出席委員会報告（黒沢副委員長）

| 全会員数 | 出席者数 | 免除者欠席数 | 出席率 |
|------|----------|--------|--------|
| 33名 | 24名(mu-) | 3名 | 80.00% |

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ -名)



米山奨学生 洪 瑞さんスピーチ